

Asunción, 24 de marzo de 2015

Licenciado César Palacios, Director Diario TNPRESS Ciudad del Este – Paraguay

Con relación a la publicación del diario TNPRESS del martes 24 de marzo de 2015, en la página 4, con el subtítulo "Plazo inicial de la entrega vence en julio de 2015" y con título principal "Domaniczky afirma que obras en el Km 4 podrían concluir en noviembre de este año".

Al respecto, cumplimos en aclarar que, de acuerdo al contrato, el plazo correcto es de 720 días, que se cuenta a partir de la Orden de inicio de Servicios. Teniendo en cuenta estas premisas, el plazo del contrato vence el 22 de mayo de 2016.

Sin embargo, la ITAIPU tiene el firme propósito de concluir las obras en el 2015, esfuerzo que se realiza en honor a los futuros beneficiarios de tan importante obra.

Con el deseo de aclarar a la opinión pública, solicitamos tenga la gentileza de disponer la publicación in extenso de la presenta carta.

Atentamente,

Teresa A. Narvaja R.

Asesora de Comunicación Social

ITAIPU Binacional